

"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
ORAN
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) - ORAN
Téléphone : 435-81

LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

Distinction Honorifique. — Le Président et les Membres du CRO sont heureux d'adresser leurs sincères félicitations à M. Grangier Louis, trésorier général du CRO à qui a été attribuée la Médaille d'Honneur d'Argent du Travail (Promotion du 14-7-1961).

— Le Président et les Membres du CRO adressent leurs sincères félicitations à M. Félio Léopold, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » à Relizane, à qui a été décernée la Médaille d'Honneur du Travail.

Naissance. — A l'occasion de la naissance de Pierre Jeanne Albert, le Président et les Membres du CRO adressent leurs sincères félicitations à leurs parents et à Mme et M. Bernabeu J., membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste ».

Mariage. — Le Président et les Membres du CRO adressent leurs sincères félicitations à l'occasion de leur mariage, à Mlle Tomie Aznar et à M. Paul Gimenez, ancien champion d'Oranie sur route et membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste ». La bénédiction nuptiale leur a été donnée le 12 août.

— Le Président et les Membres du CRO adressent leurs sincères félicitations à Mlle Simone Carbonell et à M. Jean Florès, fils de M. Jean Florès, président de l'UST, à l'occasion de leur mariage dont la bénédiction nuptiale leur sera donnée à Oran, le 23 Septembre.

Promotion. — A Mme De Stampa, membre du CR Alger et présidente du VC Birman-dreix ; le Président et les membres du CRO lui adressent leurs sincères félicitations à l'occasion de sa promotion au grade d'Officier du Mérite Cycliste.

Souhaits. — A Mme et M. Pietzner, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », qui ont quitté Oran pour se fixer à Nice, le Président et les membres du CRO leur souhaitent un agréable séjour dans leur nouvelle résidence.

Condolances. — Le Président et les Membres du CRO adressent leurs plus sincères condoléances à Mme Vve Gagliardo et à sa famille, plongées dans la douleur par le décès de M. Edouard Gagliardo, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » à Oran.

— A Mme et à M. Paul Jurado, ancien secrétaire général du CRO et membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » à Meudon, le Président et les membres du CRO leur adressent leurs plus sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a frappés.

— Le Président et les Membres du CRO adressent leurs sincères condoléances à Mme et M. Polo René, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », plongés dans la peine par un deuil cruel.

Vœux. — Les meilleurs vœux de prompt rétablissement et d'excellente santé sont adressés par le Président et les Membres du CRO au jeune licencié du COB, Scotti Di Pompéo, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », qui a subi une intervention chirurgicale.

— A M. Sauvage R., membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » et dirigeant de l'UST, qui a été victime d'un accident d'automobile, le Président et les Membres du CRO lui présentent leurs vœux de prompt guérison et d'excellente santé.

POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Emile Mercier, directeur général des « Cycles Mercier » à Saint-Etienne - M. Joseph Gomis, ancien champion de la ROO, EGA, à Oran - M. Lopez Louis dit « Cécé », ancien champion cycliste, Etablissements Printania, à Oran - M. Garcia R., Docks Silos à Relizane ; M. le colonel Fromentin, commandant d'armes de la place à Marnia - M. Mas Joseph, ancien champion d'Oranie, entrepreneur de transports à Oran - M. Pignol, Bar du Centre à l'Hillil - M. Cug, maire de Tizi, président d'honneur de l'UST - M. Pradier, de l'UST - M. Sauvage, de l'UST - M. Haensel, de l'UST - M. Loup, de l'UST - M. Soriano, de l'UST - M. Munos, SNCFA, à Sidi-Bel-Abbès - M. Dattès J., président d'honneur du VCM - M. Maréno Jh, membre fondateur du VCM - M. Lapeyrie Emile, membre fondateur du VCM - M. Calamel, inspecteur central des P et T à Mostaganem - M. Delmas Yvon, cycles « Oran-Vélo », à Oran - M. Belamini E., président d'honneur de l'UMO à Oran - M. Delmas

père, motoriste à Oran - M. Delarue, vulcanisation et pneus à Oran - M. Nittel, directeur des Etablissements Vinson à Oran - M. Fernandez Marcel, ancien licencié du RCO, primeuriste à Meyzieu - M.M. Anton François père et fils, carrosserie et peinture automobile à Oran - M. Martin Louis, motoriste à Oran.

MEMBRES BIENFAITEURS DE « L'ORANIE CYCLISTE »

Quelques Membres Bienfaiteurs de « L'Oranie Cycliste » n'ont pas encore fait parvenir leur don au titre de l'année 1961. Il ne s'agit là que d'un simple oubli ou d'un retard involontaire qu'il leur sera facile de réparer en transmettant à :

« ORANIE CYCLISTE »
CCP Alger 977-30

58, Rue Jean Azémar - ORAN

le montant de leur cotisation pour que continue à vivre « L'ORANIE CYCLISTE ».

ASSEMBLEES GENERALES

FEDERATION FRANÇAISE DE CYCLISME

L'Assemblée générale de la FFC aura lieu à Paris, le samedi 16 Décembre, à 8 heures, en présence des Présidents des Comités Régionaux et des Membres du Comité de Direction.

COMITE REGIONAL D'ORANIE

Le Comité Régional d'Oranie de la FFC se réunira en Assemblée générale le Dimanche 12 Novembre au siège, à 8 heures, en présence des Présidents des Clubs affiliés en 1961 et des Membres du CRO.

CLUBS AFFILIES AU CRO

Pour participer à l'Assemblée générale du CRO, les clubs devront procéder à leur assemblée générale et transmettre au CRO la composition de leur comité au titre de l'année 1962, au plus tard le 7 Novembre 1961.

LA GALERIE DES CHAMPIONS

LEANDRE MARTI



(Photo « Echo d'Oran »)

Parmi les grands champions qui ont fait honneur au cyclisme oranais il nous est agréable de pouvoir citer en exemple Léandre Marti qui commença sa carrière sportive sous les couleurs du C.S.M. pour la terminer sous celles de l'Electra-Sports. Doué d'excellentes qualités physiques, Marti avait aussi de nombreuses qualités morales qui l'ont toujours fait apprécier de ses dirigeants et aussi de ses camarades de clubs et même de ses concurrents.

Marti, à qui un bel avenir s'ouvrait, a dû interrompre sa carrière pour rejoindre des postes où toute activité cycliste était impossible. De retour à Oran, il s'occupe de mécanique générale automobile et n'a plus qu'un seul souci, celui de pouvoir faire marcher sur ses traces son jeune fils.

LE PALMARES DE MARTI

C'est en 1941 que remonte sa rentrée dans l'arène sportive.

Vainqueur du Cross Artéro Ernest et du cross du C.S.M., il est champion d'Oranie de cross cyclo-pédestre en 1942 après avoir été second en 1941.

Vainqueur d'une épreuve intersociétaires du CSM il enlève avec brio à Aïn-Témouchent le Grand Prix Jean Saurgues.

Puis c'est le départ au régiment et après 6 années d'inactivité il reprend la compétition à l'âge de 24 ans.

Rapidement dans le bain, après une victoire à Assi-Ben-Okba, il termine 2^{me} à Rio-Salado. Le Grand Prix de la Relizanaise lui permet de prendre la tête du Championnat d'Oranie sur route disputé par points où il termine à la 3^{me} place.

Il est également second du Grand Prix des Commerçants de St-Eugène, derrière Richier. Dans le Circuit Départemental, après avoir été accidenté dans la première étape, il est le brillant vainqueur de la seconde étape, ce qui lui permet de terminer 7^{me} au classement général.

La saison sur route terminée, l'Home-Trainier l'attire. Il se comporte très honorablement, s'assurant des succès sur Rumeau, Caudal et Chinchilla.

L'année d'après, il est 3^{me} dans le Petit Prix Ruiz et à Hammam-Bou-Hadjar, puis 4^{me} dans le Prix du V.C.T. Une tentative contre le record des 100 km. sur la route ne lui permet de réaliser que 2 h. 52'22" 2/5. Dans le Grand Prix du VCT gagné par Caput devant Bobet et après une course très meurtrière, il fait partie des trois Oranais classés seulement dans cette épreuve.

Vainqueur du Grand Prix Bakti avec 8 minutes d'avance, il est à nouveau 3^{me} à Lourmel puis 2^{me} dans le Grand Prix de Saint-Eugène.

Sélectionné dans le Tour d'Algérie, il termine 16^{me} au classement général et 5^{me} au classement des Nord-Africains.

Vainqueur du Grand Prix Electra-Sports, du Prix Baumet à Inkermann, du Grand Prix de la Ville d'Oran, il se classe second dans le Grand Prix Soprovini à Bel-Abbès et dans le Grand Prix de la Ville de Relizane.

Et c'est enfin le Tour du Maroc où il fait une très grosse impression en obtenant la première place des Nord-Africains.

AVIS AUX DIRIGEANTS DE CLUBS

Le Président du CROFFC informe que les réunions hebdomadaires du CRO (Informations et Commission Sportive Régionale) débiteront le **Mardi 3 Octobre, à 18 h. 30, au siège, Brasserie Le Cluny, 17, Bd Clemenceau (téléphone : 235-72).**

DES NOUVELLES DE NOS LICENCIES

SIVILLANO DU COB

Heureux d'avoir pu participer au Championnat de France sur route des Amateurs, Sivillano en a profité pour s'aligner dans plusieurs épreuves ou circuits dans la région de Toulouse. Entre deux courses, Sivillano n'a pas oublié le Président du CRO, en lui adressant cette courte lettre :

Toulouse, le 15 juillet 1961.

Monsieur le Président,

En foulant le sol de France, je tiens à vous adresser mon respectueux souvenir et aussi mes sentiments de reconnaissance pour l'aide précieuse que vous apportez au cyclisme en général et aux jeunes en particulier. C'est ainsi que grâce à vous j'ai été investi du redoutable honneur de représenter l'Oranie aux Championnats de France « Amateurs ». Cette distinction m'a procuré une bien grande joie.

Soyez assuré M. le Président que je mettrai tout mon cœur à justifier la confiance que vous m'avez témoignée.

Je vous prie de croire, M. le Président, à mon respectueux attachement.

A. SIVILLANO.

VIVES ET BARROIS DE LA ROO

D'Allemagne, les 2 espoirs de la ROO ont adressé leur bon souvenir au Président et aux Membres du CRO.

LE CYCLISME FRANÇAIS A L'HONNEUR

A l'occasion des Championnats Cyclistes du Monde, disputés à Berne, la France a remporté très brillamment le Championnat sur Route des Amateurs. Aprement disputée et après l'envolée irrésistible des 3 Français, la France a enregistré la victoire grâce à Jourden, et les 2 places d'honneur avec Belena et Gestraud. Pétri de qualités, avec un gabarit impressionnant et seulement âgé 19 ans, tous les sportifs et les dirigeants du sport cycliste voient en Jourden un nouvel et grand champion qui fera parler de lui et qui ne manquera pas de faire connaître au cyclisme français de nouveaux et retentissants succès.

LES GAINS DE NOS LICENCIES

A la suite d'une réclamation adressée par le COB au CR Alger, concernant le règlement des prix gagnés par Sivillano, dans le Grand Prix la Gauloise, disputé à Alger, le 2 avril 1961, M. Dumesges a reçu la lettre suivante :

Alger le 3 Août 1961.

Monsieur Dumesges, président du CROFFC à Oran

Monsieur le Président,

Nous avons l'honneur de vous remettre sous ce pli, un chèque barré N° 41079 la BNCA à Alger, s'élevant à la somme N.F. 135,00, montant relatif au détail ci-dessous mentionné,

Grand Prix la Gauloise :	
San Raphaëli (ASPO), 5 ^{me}	50,00
Jimènes (ROO), 7 ^{me}	30,00
Sivillano (COB), 9 ^{me}	20,00
Bentayeb (ASPO), 10 ^{me}	15,00
Martinez R. (ASPO), 11 ^{me}	10,00
Archilla (ASPO), 13 ^{me}	10,00

135,00

Vous en souhaitant bonne réception.

Veuillez agréer, M. le Président, l'expression de nos sentiments distingués.

Le trésorier : M. PEREZ.

Il a été adressé à chaque président de club, le 10 août 1961, un chèque représentant le montant des prix gagnés par leurs coureurs en les priant de les verser aux intéressés.

Le C.R. Bourgogne a adressé à M. Dumesges le 15-8 le détail des prix gagnés par les coureurs Lenoir (COB) et Berruezo (JSSE) et un chèque de la Société Générale n° 3.492 C.R. de 201 nouveaux francs.

Par chèque BNCA 955.494 cette somme (191 NF pour Lenoir et 10 NF pour Berruezo) a été reversée à leur président avec le détail des épreuves et classements respectifs.

Il a été transmis au CRO par le CR Dauphiné-Savoie un chèque de la S.G. n° 4.362 en date du 24-8-61 et de 7 NF 30 montant d'un prix gagné par le coureur Berruezo de la JSSE en Haute-Savoie. Cette somme a été virée à M. Anglès, son président de club le 28-8-61.

LE DEPART DE M. MOISSON



Photo « Echo d'Oran ».

Après de nombreuses années passées en Oranie, M. Moisson a quitté notre ville et aussi la grande famille cycliste pour rejoindre Orléans, sa nouvelle résidence. Président de l'ASPO et par ses conseils éclairés, il était chaque année comblé par les succès remportés par ses coureurs. Cette année, encore, il avait été particulièrement gâté par les nombreux titres de Champions d'Oranie que son club et ses licenciés avaient enlevé de haute lutte.

M. Moisson ne pourra pas oublier le cyclisme oranais, qui lui doit énormément de reconnaissance pour les nombreux services rendus, car à Orléans il se retrouvera facilement dans le même élément et servi à soutenir par les nombreuses et belles épreuves qui traversent sa cité.

Persuadés que M. Moisson continuera à s'intéresser au sport cycliste en Oranie et qu'il suivra de loin la bonne marche de ses anciens coureurs, nous lui souhaitons ainsi à sa famille, un très agréable séjour à Orléans, en lui rappelant que son souvenir sera toujours présent à la mémoire de tous les licenciés et de tous les dirigeants que compte le CROFFC.

DES NOUVELLES DE M. MOISSON

A l'occasion de sa mutation à Orléans, M. Dumesges a adressé à M. Moisson une lettre dans laquelle il lui transmettait les vœux les plus sincères des Membres du CRO et le rappelait à leur meilleur souvenir.

A son tour, M. Moisson a répondu au Président du CRO, en lui exprimant tout le plaisir que lui avait procuré l'attention des membres du CRO, et il l'a prié de bien vouloir leur dire à tous, que son souvenir à leur égard restera toujours présent dans sa mémoire.

AVIS AUX COUREURS

DEMISSIONS

Les coureurs licenciés qui désirent changer de club en 1961, devront « pendant la période du 1^{er} au 15 Octobre », informer leur actuel président de club, en lui adressant une demande de démission par l'intermédiaire du Président du CRO.

Passé le 15 octobre, plus aucune demande de démission ne sera valable.

Les demandes de démission adressées au Président du CRO devront être accompagnées d'un timbre poste de 0 NF 25.

UNE SEULE ADRESSE :

François GARCIA

22, Av. de Sidi-Chami - ORAN

où vous trouverez tous les accessoires

pour vélo compétition

avec les SUPÉR-BOYAUX

« Milan-San Rémo » « Transalpino »

« Dourdoigne » 190 grammes

et « Clément » 200 grammes

CAFÉS DU BRÉSIL s'imposent... par leur qualité

LES CAFES DU BRÉSIL

ont marqué leur rentrée dans les rangs du sport cycliste en Oranie par une magnifique série de succès

Les sportifs et les licenciés du CRO doivent à la célèbre marque des « Cafés du Brésil » d'avoir connu en Oranie la première marque extra-sportive, qui a apporté son précieux concours au sport cycliste à Oran.

En décidant d'équiper les coureurs de l'ASPO, M.M. Emile, Paul et Charles Achache ne pouvaient faire un meilleur choix, et en fin de saison, ils ont pu constater que le palmarès cycliste des « Cafés du Brésil » était orné des plus belles et des plus magnifiques épreuves épinglées au calendrier du CRO.

Que ce soit à Oran, à Tizi ou à Mostaganem, les succès glanés, grâce à Archilla J. C., Mellina E., Rémy San Rafaël, Belkacemi, Hiérament et Martinez Robert, ont été des plus retentissants sans oublier leur brillant comportement dans l'épreuve pascle algéroise.

Et c'est par un total de 15 victoires, se décomposant ainsi : 2 titres de Championnats individuels d'Oranie, 3 titres de Championnats des Sociétés d'Oranie, 8 Grands Prix et 2 Challenges, que s'est traduit le bilan des succès des « Cafés du Brésil ».

Félicitons également M.M. Achache frères pour le magnifique succès remporté par le Championnat d'Oranie Cycliste Enfantin, doté aussi par les « Cafés du Brésil », épreuve que les jeunes pré-licenciés du CRO souhaitent pouvoir disputer aussi en 1962.

Aux nombreux encouragements apportés par les mécènes au sport cycliste sont venus s'ajouter ceux des « Cafés du Brésil ». Le désir des dirigeants du CRO est de les voir continuer sur leur magnifique lancée, certains qu'ils ouvriront largement les portes à la publicité extra-sportive si utile à nos coureurs et à leurs dirigeants.

La marque qui domine... CAFÉS DU BRÉSIL

LES MEILLEURS COUREURS DE LA SAISON 1961

C'est par un duel très serré que s'est terminé le Challenge du Meilleur Coureur du CRO de la saison 1961, Challenge qui aujourd'hui récompense les meilleurs coureurs de la saison et qui sont le meilleur Amateur, le meilleur Indépendant, le meilleur Cadet et depuis 2 ans le meilleur Vétéran.

C'est avec moins de 2 points d'écart que le meilleur coureur, qui cette année est un amateur, a pris la première place devant son aîné, un indépendant:

Chez les Cadets, après une lutte très serrée au départ, le vainqueur s'est nettement détaché sur la fin en enlevant de plus et magistralement le Championnat sur route. On ne pouvait mieux confirmer sa classe.

Chez les Vétéran, avec un excellent départ, la lutte s'annonçait belle et passionnante, mais après 2 épreuves, le combat cessa faute de combattants. Pour cette année le challenge a donc subsisté mais attention à 1962.

SIVILLANO du COB a cumulé les titres du meilleur coureur et du meilleur amateur de la saison 1961.

Pour tous les sportifs et aussi pour ceux qui ne le connaissent pas, Sivillano du COB a réussi un exploit peu commun en Oranie, celui d'avoir sollicité sa première licence en 1961 et d'avoir réussi le magnifique doublé : devenir le meilleur coureur et aussi le meilleur coureur amateur de la saison. Nous savons aujourd'hui combien sont grandes les qualités physiques et morales du nouvel espoir du COB.

Ce sont elles qui l'ont souvent conduit à la victoire, qui l'ont fait lutter avec une énergie farouche et peu commune pour vaincre ou ne s'avouer vaincu que sur la ligne d'arrivée.

Méthodique, méticuleux au possible, tirant toujours profit des conseils qu'il a pu recueillir, Sivillano a été un exemple vivant du cyclisme oranais durant toute la saison écoulée. L'amour de la petite reine lui a valu de glaner toute une série de succès, fruits de ses nombreux efforts et d'une volonté farouche.

Félicitons Sivillano de sa très brillante saison et de son excellent comportement dans les courses disputées en métropole où il a pu apprécier à sa juste valeur ses concurrents et reconnaître leur supériorité là où certains pensaient encore qu'il ne s'agissait que de simples ballades.

Si Sivillano veut orienter sa carrière vers le cyclisme, il pourra et saura faire parler de lui.

Ses excellents débuts sont une preuve suffisante pour qu'il s'impose par la suite, la persévérance s'ajoutant à son excellent moral.

Ses victoires

Vainqueur du :
3^{me} Grand Prix A. Wolber.
Grand Prix du CRO-FFC (classement 3-4)
3^{me} Grand Prix de l'Oranie Cycliste (et du classement 3-4).
Grand Prix Jobert (classement 3-4).
10^{me} Grand Prix Galliana (classement 3-4)

Ses places d'honneur

- 3^{me} du Grand Prix Charles Perrin.
- 2^{me} du Grand Prix de Mers-el-Kébir (classement 3-4).
- 3^{me} du Grand Prix Cadène en montagne (et 2^{me} du classement 3-4).
- 3^{me} du 13^{me} Grand Prix Oran-Républicain (classement 3-4).
- 3^{me} du 3^{me} Grand Prix Michel Pinéda (classement 3-4).
- 2^{me} du 10^{me} Grand Prix Galiana (classement 3-4).
- 3^{me} du 12^{me} Grand Prix de la Ville d'Oran.
- 3^{me} du Championnat d'Oranie sur Route des Amateurs.

ARCHILLA de l'ASPO avec deux Titres de Champion d'Oranie a été le Meilleur Coureur Indépendant de la Saison 1961.



Photo « Echo d'Oran ».

Si en début de saison Archilla a connu de nombreux déboires, il n'en a plus été ainsi dès que son coup de pédale est revenu. C'est alors qu'il est devenu pour ses adversaires le plus dangereux rival, restant aussi le meilleur camarade pour les licenciés de son club. On peut dire sans risquer d'être démenti qu'il a été l'excellent chef d'orchestre d'une belle phalange de musiciens.

Cela ne l'a pas empêché de glaner sa part de succès, de se montrer imbattable dans sa spécialité, la poursuite ; de mettre à profit son magnifique déboulé pour demeurer l'irrésistible sprinter dans des arrivées en paquet, tout en restant un excellent rouleur.

Voilà pourquoi cette année il a été le meilleur coureur indépendant, sachant toujours exploiter au mieux ses nombreuses qualités physiques tout en restant en même temps un excellent tacticien.

Félicitons Archilla pour sa brillante tenue au cours de cette année qui confirme ses succès acquis de haute lutte au cours de son séjour en métropole et ses excellentes performances hors-d'Oranie. Si Archilla s'est admirablement comporté en 1961, il a aussi souvent conduit les « Cafés du Brésil » à la victoire soit personnellement, soit sous son impulsion, sachant toujours à l'avance que ses efforts ne demeureraient jamais vains.

Ses Victoires

- Vainqueur du :**
8^{me} Grand Prix de Tizi.
12^{me} Grand Prix de la-Ville d'Oran.
Ses Titres de Champions d'Oranie
Champion de Poursuite (Individuel et Sociétés).

Champion de Vitesse des Sociétés.
Champion sur Route des Indépendants.
Champion sur Route des Sociétés.

Ses Places d'Honneur

- 2^{me} du Grand Prix du C.R.O.
- 2^{me} du Grand Prix Jobert.
- 2^{me} du Grand Prix de la JSSE.
- 2^{me} du Grand Prix du Foyer Rural de Misserghin.

**Toujours à l'avant
du progrès
CAFÉS DU BRÉSIL**

SOLER G. de l'ASPO a été le meilleur cadet de la Saison 1961.

Continuant sur la lancée des Latbaoui, Faous Bellia et autres, Cadets qui s'illustrèrent à leur époque, l'espoir Soler G. de l'ASPO, s'est, de magistrale façon, imposé au cours de la saison 1961. S'il se laissa surprendre à différentes reprises, il eut vite fait de comprendre le danger et d'y parer. Et cela lui permit de se révéler un excellent tacticien doué d'une magnifique pointe de vitesse qu'il utilisa au mieux en toutes circonstances, en palier comme en côte.

Nous sommes heureux de féliciter Soler pour ses magnifiques débuts qui lui ouvrent une belle carrière pour les années à venir.

Ses Victoires

- Vainqueur du :**
Prix du COB
Prix de la Ville d'Oran.
Prix d'Encouragement de la JSSE.
Prix Alphonse Rodriguez.
Prix du Foyer Rural de Misserghin.

Son Titre de Champion

Champion d'Oranie sur Route des Cadets.

Ses Places d'Honneur

- 2^{me} du Prix Cayuella.
- 2^{me} du Prix de la JSSE.
- 2^{me} du Prix de Clôture de la JSSE.

GARCIA Pascual de l'AVCO a continué sur sa lancée en 1961.

C'est en triomphant dans le 3^{me} Grand Prix de l'Oranie Cycliste et en terminant à la 2^{me} place du Grand Prix de l'AVCO que Garcia P. a pris la tête du classement du meilleur vétéran en 1961. Bien placé alors, il pensait que sa place lui serait âprement disputée comme en 1960, mais là s'est arrêtée subitement sa performance. Quoi qu'il en soit il a droit à nos félicitations et nous

pensons fermement qu'il saura user de son autorité pour ramener plus sérieusement et plus nombreux les Vétérans à la compétition.

LES LICENCIES DU C.R.O.

DIRIGEANTS

- | | | |
|-----|-----------------------------|--------|
| 195 | Mas Joseph (AVCO) | 14.779 |
| 196 | Deschamps Pierre (AVCO) | 14.780 |
| 197 | Djaouat Milmoun (VC Marnia) | 14.7 |

COUREURS

- | | | |
|-----|--------------------------|--------|
| 250 | Irlès Claude (VC Marnia) | |
| | A 4 | 15.546 |
| 251 | Guillard Yves (COB) A 2 | 26.520 |
| | Publicité Sylla-Rabineau | |

DUPLICATA

- | | | |
|----|---------------------------|--------|
| 49 | Sivillano Alain (COB) A 2 | 26.519 |
|----|---------------------------|--------|

PRE-LICENCIES

(suite)

Relizanaise : Relizane (Mosquée) :

- 260 Boughellam Mohamed,
Relizane (Fortin) :
- 261 Gana Aberahmane, 70.514 - 262. Belyakdoui Bouamrane, 70.515 - 263. Kalkoul M'hamed, 70.516 - 264. Ghalaimia Kamel, 70.517 - 265. Benaouda Abdelkrim, 70.518 - 266. Chambé Mohamed, 70.519 - 267. Abdallah Miloud, 70.520 - 268. Bel-Abbès Ahmed, 70.521 - 269. Belkheir Adr' 70.522 - 270. Benkabouche Menou 70.523.

- 271. Benyagoub Maouzuz, 70.524 - 272. Boualem Nourédine, 70.525 - 273. Bouchoucha Abdelkader, 70.526 - 274. Boukriss Kadour, 70.527 - 275. Chaklamma Chaïb, 70.528 - 276. Djezari Abdelham 70.529 - 277. El Fodil Abdelkader, 70.530 - 278. Méchenef Aberahmane, 70.531 - 279. Sadok Benatia, 70.532 - 280. Irim Rafih, 70.533.

- 281. Alioui Laïd, 70.534 - 282. Belghoul Ahmed, 70.535 - 283. Benmerah M'hamed, 70.536 - 284. Larbi Moussa, 70.537 - 285. Ali Mohamed, 70.538 - 286. Della Ahmed, 70.539 - 287. Ougouag Omar, 70.540 - 288. Beldjerd Ahmed, 70.541 - 289. Ikhlef Mustapha, 70.542 - 290. Chebab Mustapha, 70.543.

- 291. Amar Mohamed, 70.544 - 292. Benaïssa Slimane, 70.545.

Relizane (Victor-Hugo) :

- 293 Landry J.-Marie, 70.546 - 294. Durand Edouard, 70.547 - 295. Dieulot Charles, 70.548 - 296. Pommiers J.-Paul, 70.549 - 297. Navarro Manuel, 70.550 - 298. St-moni Gérard, 70.551 - 299. Fernandez Raymond, 70.552 - 300. Ayach Michel, 70.553.
- 301. Pérez Gilbert, 70.554 - 302. Samirsoff Michel, 70.555 - 303. Dechavann Pierre, 70.556 - 304. Candé J. Marc, 70.557 - 305. Hachemi Mohamed, 70.558 - 306. Méaux Bernard, 70.559 - 307. Studer Serge, 70.560 - 308. Bouras Mustapha, 70.561 - 309. Chemerik Aberahmane, 70.562 - 310. Montiel J.-Marc, 70.563.

(à suivre)